

## El V Encuentro Internacional de Improvisadores reivindica el casco viejo de Corralejo

*Los versadores y tocadores de Canarias, Cuba y Colombia convocan a cientos de vecinos en el Muelle Chico y en la plaza de Patricio Calero. Esta cita está enmarcada en las fiestas del Carmen 2010*

» 24 de julio de 2010

[Compartir](#)

A golpe de décimas y cuartetos fueron desgranando las palabras que con ingenio, gracia y humor hilaron las rimas una a una, de forma natural y fluida. Ellos son los versadores y tocadores que mantienen viva la esencia de la vida cotidiana en Canarias, y en este caso del pueblo mayorero de Corralejo.



El Encuentro Internacional de Improvisadores 2010 tuvo en su quinta edición dos escenarios: desde las doce de la mañana, el Muelle Chico, y a partir de las 20:30 horas en la plaza de Patricio Calero. Participaron más de 20 versadores e improvisadores de Cuba, Colombia, Gran Canaria y Fuerteventura que provocó en el público una lluvia de aplausos al tiempo que le dejaba con la boca abierta.

La consigna del encuentro estaba clara: en defensa del casco viejo de Corralejo, un acto organizado por el colectivo vecinal en defensa del casco viejo y en el que colaboraron el Ayuntamiento de La Oliva, el Gobierno de Canarias y el Cabildo de Fuerteventura. Y en ella estuvo presente el concejal de Cultura y Urbanismo del Ayuntamiento de La Oliva, Luis Vila.

Comenzaron los tocadores de Gran Canaria David Pablos, Expedito Suárez y Samuel Pérez, a quienes se unieron los verseadores mayoreros, David Rodríguez, de Morro Jable, y José Cabrera, de Los Lajares, para interpretar "una polkita que alegre las almas y los corazones".

Luego vinieron los alumnos de Yeray Rodríguez, y tomaron el relevo David Rodríguez, Paco Ramos y José María Dávila, de Gran Canaria.

Los hermanos de La Habana (Cuba) José Enrique Paz y Luis Paz Esquivel preguntaron al público cual era la frase sobre la que debían de improvisar y el acuerdo unánime fue el de "esta lucha ha de seguir". Y al son del punto cubano cantaron sin complejos.

Los colombianos Edwin Giraldo y John Alexander Cardona más conocidos como 'Radioloco' y 'Picaflor' desgranaron cuartetos con gracia y sabor y finalmente se les unieron otros cantadores famosos como Marcos Hormiga y Domingo Umpierrez, El Cuco, aunque Paco Ramos, José María Dávila, Expedito Suárez, Yeray Rodríguez, Samuel Pérez, David Pablos, David Rodríguez y Ayose Cabrera también expresaron su arte verbal en esta fiesta con el fin de integrar a los pueblos por medio de la cultura.

El colectivo en defensa del casco viejo de Corralejo nació en 2003 para luchar por la conservación de las casas del casco viejo en manos "de sus legítimos propietarios, frente al intento de algunos de usar todas las herramientas posibles para quitárnoslas". En el año 2006 esta lucha fue reconocida por el Cabildo con la distinción del Premio al Mérito Social.